

# Rekordbeteiligung beim Preisbinokel der Bürgerstiftung

Am Freitag, 8.11.2024 fand im Foyer der Nordheimer Sporthalle der jährliche Preisbinokel der Nordheimer Bürgerstiftung statt. Die Veranstaltung erfreut sich offenbar wachsender Beliebtheit, denn mit 108 Teilnehmern, darunter 33 Frauen, wurde ein neuer Besucherrekord erreicht. Die weiteste Anreise nahm ein Teilnehmer aus Wildberg bei Calw auf sich, doch auch Esslingen, Pforzheim und beinahe der gesamte Landkreis Heilbronn zählen mittlerweile zum Einzugsgebiet des Nordheimer Preisbinokels. Trotz der hohen Teilnehmerzahl verlief die Veranstaltung reibungslos und zur vollen Zufriedenheit sowohl der Binokelspieler als auch der Organisatoren.



*Volles Haus und spannende Partien*

Der diesjährige Gewinner des Preisbinokels war Karl-Heinz Abt aus Dürrenzimmern mit 6.867 Punkten aus 30 Spielen. Die viertägige Ber-

lin-Reise für zwei Personen, die als Hauptpreis ausgelobt war, überließ er großzügig Tina Knecht aus Massenbachhausen, die als Zweitplatzierte beeindruckende 6.857 Punkte erreichte. Den dritten Platz belegte Alexander Wichtler aus Klingenberg mit 6.827 Punkten und durfte sich über eine Küchenmaschine und edlen Wein freuen.



*Die drei Erstplatzierten des diesjährigen Preisbinokels freuen sich mit den Vertretern der Bürgerstiftung über ihren Erfolg.*

Insgesamt wurden 28 Preise an die Teilnehmenden des Preisbinokels vergeben. Die Bürgerstiftung Nordheim bedankt sich herzlich bei allen Freunden und Förderern, die durch ihre Spenden die Attraktivität des Turniers maßgeblich steigerten: dem CDU-Bundestagsabgeordneten Fabian Gramling, Haug Solar- und Elektrotechnik, Elektrogroßhandlung Eberhard, der Waldschenke Hörnle, der Bäckerei Kipp, Getränke Kleemann und dem Rathauskeller.